



BEL-AIR FINE ART

GALERIE LEADER EUROPÉEN DE L'ART CONTEMPORAIN

Le concept :

Toujours attachés à présenter une riche sélection d'artistes contemporains au rayonnement international ou émergents et issus de différents mouvements artistiques, François et Grégory Chabanian, père et fils, comptent désormais vingt-cinq galeries au sein du groupe Bel-Air Fine Art, dont deux fleurons à Courchevel et Saint-Tropez.

Always committed to presenting a rich selection of internationally renowned contemporary artists or emerging talents from various art movements, François and Grégory Chabanian, father and son, now have twenty-five galleries within the Bel-Air Fine Art group, including two flagship locations in Courchevel and Saint-Tropez.

L'expertise :

Le groupe Bel-Air Fine Art participe à de nombreuses foires d'art internationales parmi les plus prestigieuses entre Miami et Londres et s'expose aussi hors les murs dans des établissements et palaces de renom parmi lesquels le Carlton à Cannes ou le Plaza Athénée à Paris.

Bel-Air Fine Art group participates in numerous prestigious international art fairs from Miami to London and also exhibits off-site in renowned establishments and palaces such as the Carlton in Cannes or the Plaza Athénée in Paris.

Le petit plus :

Gage de son leadership, Bel-Air Fine Art est à présent suivi par plus de 60 000 amateurs d'art dont 15 000 collectionneurs à travers le monde.

As a testament to its leadership, Bel-Air Fine Art is now followed by more than 60,000 art enthusiasts, including 15,000 collectors from around the world.

LES RÉALISATIONS D'EXCEPTION D'ECC CHAPUIS-DURAZ

Le concept : Bénéficiant d'un fort ancrage régional et d'une parfaite connaissance du territoire, ECC conçoit, construit et contrôle la qualité des réalisations haut de gamme qui lui sont confiées.

With strong regional roots and a deep understanding of the local area, ECC conceives, constructs, and ensures the quality of high-end projects entrusted to them.

L'expertise : De la conception à la réalisation, ECC intervient dans les domaines de l'économie de la construction, de la maîtrise d'œuvre, de l'assistance à maîtrise d'ouvrage et de la promotion immobilière.

From conception to realization, ECC operates in the fields of construction economics, project management, owner's representation, and real estate development.

Le petit plus : La dynamique et impliquée équipe d'ECC assure si nécessaire un SAV sur le long terme, y compris au-delà des obligations légales en vigueur.

ECC's dynamic and committed team provides long-term after-sales service, even beyond the legal obligations in force when necessary.

